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l .次回例会はガバナードlli佐訪|Hです。尚、 11時30

分より懇談会、例会終了後はクラブ協議会を開雌

致しますので、棚当の方はクラブ計画書をご持参

頂き、ごIII冊をお噸い致します。

2．定款が改正されましたのでお知らせ申し上げます。

水野賀續ガバナー補佐紹介
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’ 名古屋名城RAC吉村剛信会長挨拶

蕊
昭和9年10月5日

名古屋千種ロータリークラブ

シニア・アクティブ（述設業）

〒464-0850
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ロータリー歴 本日は千種ロータリークラブ様の例会にお招き頂

き有難うございます。

本年度のクラブ方針は、 「Mllseumof Actors

～新しい色との出会い～」です。少し説明させて頂

きますと、当クラブは創立7周年目を迎えようとし

ており、他クラブに比べてまだまだ歴史による重み、

伝統はないですが、新しいからこそ出せるカラーを

心掛け、いつまでも決して失う小無く初心を忘れず

輝き続けることを'三l標としています。昨年度に至っ

ては、アクターにとって、簸尚の称号であります最

優秀クラブ間を唄いたなど、心の財産を築いてきま

した。しかしながら、激動の社会を生きる私達が、

過去を振り返り停淵している訳にはいきません。よ

り良いアクl､ 、より魅力あるクラブ作り等、言葉だ

けでは言い表せない意味を込めて、 この様な会長方

針を立てました。真の意1床は1年後に、全員で築き

上げた財産となればと思います。

現在当クラブは/10名の非常に力強い会員ばかりで
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園出席報告

会貝 70(63)名 出ルif 50名

出席率 7937％

前々胆1 8月21日 （修正出席率) 96.88%

囮ビジター紹介

全国起業家集団日本クラブ 会長篠[I1 蒋作氏

(II皮阜長艮川RC会員）
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1誰年癖会長テーマ 初恥。変身画鑑腫 潅纐睦闇錐繊を催淵･し篭漉職叢す。



そして自分の持ち株を､f分従業典に提供し、従業員

にサラリーマン的に働くのではなく株i;になり、オー

ナーのI認1識を持って頑張ってもらう制度を始めたの

でありました。そして|41ら祉艮となり6年間寝食を

忘れ経常した結果、文'j':通り東洋・の総合ケミカル

メーカーに発展したのでありますが、ジョンソンが

従業典の株を3倍・ 5傭の株illiで買い取って、昭和

38年の株.iﾐ総会で全休の75%の株式を握り、鈴木さ

んを追放したのでありますそのII#鈴木さんは52歳

でありました。

次に雑巾を作って売ろうと思って紡赦!i会社をIOI|il:

,i〃ねましたが椎も相手にしません。 l l 1lil: l･ lに訪ねた

災符l､ラ紡絞はこの頃丸紅｜水で年llll20憶円の商光

をして、 1 l]24時間を3交代のシフ|､を撒きフル操

業してもまだ時々納期に進れる状態の会社でありま

したが、鈴木さんの熱心さに祉艮は即決し、ダスキ

ンという会社を作ったのでありますダスキンの会

社は傭々に成長し、昭ｲ1151年31 1決算には年商lF

|"l1利硴55%の超一流会社に成艮したのであります。

紡紙堆界は､11時構造不況のド典ん!|｜にも拘わらず長

谷|､ラ紡紙は無借金で4削11d>'1を継続していたので

あり、鈴木さんが飛び込んで来て50〃円の手形で生

地を分けてくれと高った時、腿谷社艮は経理部長以

ド枠部社興に向かって、 「これは社艮命令だ」と言わ

れたその決断なのです。当llf艮谷トラ紡績は絶好調

llｻで、雌も儲かっているll＃に祉艮決断、 それに対し

金従堆員が全力投球して仕'lfをしてくれるかどうか

です。 IM界で経済の成長している|~I;I (GNPがプラス）

は雌かに11 47･ |玉|です。そしてその殆どは[1本を｢|'心

としたアジアニーズの|:lilであり、 ILI家の堆盤に僻教

の1御|'をもって生きたI I1です。 lil散の粘神は3つの

人きな枕があり、 1つは忠誠心、企業商売に対する

忠誠心、創業者に対する忠誠心、伝統に対する忠誠

心、恩人に対する忠誠心、第2番l lは、伝統の尊霞

です、又創業省の言う'IIを素11II:に|ﾙlく事です。 3爵

l lは|義です。仁は思いやり、錐は犬地の法則です。

このように技術革新、 'li'i,服、 これに打学、忠誠心、

仏統、仁義、 こういうものを入りjにする商売、企業

だけが生き残り、 2111t紀にli'lかって繁栄します。も

う雌にそういう時代に入っています。商売が大きい

小さいは全く関係ありませんこれからの10年|&lは

・段と厳しくなる縄チャンスがあるので、輝かしい

伝統の精神と共に、新しい道を切り怖くだけのﾉJを

持っていかれるように心からお祈りして私の卓話を

終わります。

すが、会員減少方向にあるのも現実です。私共アク

ターifl身で会員増強に広報活助は勿論ですが、 ロー

タリアン様の子弟、企業派)世といった形でのより多

くの紹介を尚一層宜しくお伽いします。

雌後になりますが、本年度も今までと変わらぬ御

脂導、御鞭推のほど'向しくおl細いIIIし_上げます。

｜笹野会長挨拶｜
先日、新宿歌舞伎町の雑鵬ビルで火災が発生し、

《14人も死亡するという大惨'1Iが起こりました。犠牲

になられた方々に哀'陣の葱を捧げたいと思います。

以前消防署に勤務していた,¥から、火災発生現場

にもし辿遇した時は、 まず洲れたタオル、あるいは

布切れ課を水に浸し鼻やl 1に､%てるか、直ぐにうつ

ぶせになって煙をI吸わないようにする。どんな人火

災でも床上20センチは光全に煙は無く酸素が有るか

ら顔をドにつけるようにして落ち薪きを取り戻して

からゆっくり逃げるようにと教えてもらった事があ

ります。

実際、 15年位前に我社の隣が火'l#になった時消

火作業に当たった経験があります。州でもうもうと

している1|!で座り腰で澗火禰勤をして分かったので

すが、床上20センチ位は仰一 ・つ無く、 きれいに透き

通って見えました。 ・瞬、仰が腰い早さで顔面を種

ってきて苦しく窒息しそうになり急いで外に逃げま

したが、 もしあの時煙を吸っていたら今の私は此処

にいなかったと思います。梼様もいつ、何処で、ど

んな聯故に遭遇するかも知れませんので、 くれぐれ

も川心して下さい。

座講演

“運命を切り拓く企業家精神”

全国起業家集団日本クラブ 会長篠田喜作氏

（紹介黒須さん）
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愛知県碧南市ご出身の鈴水滴・さんは戦後これか

ら蝋燭ではダメだと言うことでワックスメーカーに

II砿向。非常に熱心に良いワ､ソクスを開発し稜極的に

綿密され、昭和20年代4．'|開lには川本を代表するほど

のワックスメーカーに1脚塊していたのですが、 ll"l1

30年代に人って、会社を東洋・の総合ケミカルメー

カーに発展させたいということで、 アメリカのユダ

ヤ系の会社ジョンソンと折､fの合弁会社にしました。

囮ニコボックスは紙面の都合上、次回掲載と致し

ます。

崖次回例会（9月18日） 反愛のI I
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